

すまいる

RO6. 1. 26
4年1組学級便り
NO. 22

書きぞめ がんばりました

昨日から校内書きぞめ展が始まっています。

書きぞめ展に向け、先週まで時間をかけて習字に取り組みました。通常の授業で使う半紙ではなく、書きぞめ用の紙に書くことで床に道具を準備しての学習としました。慣れない正座に苦労しながらも思い思いの作品に仕上げることができていました。

作品を仕上げる様子を見ていると、よい姿勢を保ち、一枚に集中している子が多く、普段からの家庭での声掛けが生かされていることが分かりました。そういう子ほどお手本に沿った書きぞめができているなと感じました。

出来上がった作品をみんなで見合い、地区審査会への代表作品を選びました。そして、5人の友達（〇〇さん 〇〇さん 〇〇さん 〇〇さん 〇〇さん）がクラス代表として校内審査に進みました。



校内審査では担任をはじめとして、審査会に出られる先生、国語科の先生にも協力いただき、1組からは〇〇さんと〇〇さんが選ばれ、地区審査会へと出品しました。さらに〇〇さんの作品は県の審査会へと進んでいます。

また、硬筆においては、〇〇さん、〇〇さん、〇〇さんと〇〇さんの作品を出品し、入選しました。

校内書きぞめ展は2月16日（金）まで開催していますので、是非、子供たちの気持ちのこもった作品を見にお越しください。

Web 長縄跳びに参加します

宮城県で取り組んでいる、Web 長縄跳び（3分間に跳んだ回数を投稿して順位を競う大会）に前期ブロックのそれぞれの学年で記録を投稿しようと取り組んでいます。主に体育の学習の「多様な動きをつくる運動」の一環として練習を進めています。

現在までの記録は「75回」で、Web 長縄跳び広場の記録・ランキングの一番下に表示されています。これから記録をどんどん伸ばし、上の方に表示されるように頑張ります。得意、不得意の子がいますが、クラス単位での参加となるため、みんなの気持ちを一つにしなければなりません。もうそれは1組の子供たちが得意なことですので記録の伸びを期待してください。

記録は「宮城県 Web 運動広場」で検索していただくと確認いただけます。

